

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Yayasan Muhammadiyah merupakan yayasan yang didirikan oleh K.H. Ahmad Dahlan pada tanggal 18 November 1912 . Yayasan ini bergerak pada bidang keagamaan, pendidikan dan sosial. Muhammadiyah adalah yayasan besar yang telah melahirkan guru-guru berpendidikan dan berakhlak mulia yang memiliki kompetensi sesuai dengan bidangnya di setiap daerah yang dikelola oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) pada bidang Pendidikan Dasar Menengah (DIKDASMEN). Sebelum menjadi Guru Tetap Yayasan Muhammadiyah (GTY), calon guru diwajibkan telah mengajar di sekolah Muhammadiyah dalam waktu minimal dua tahun. Di kabupaten Bantul terdapat 99 sekolah muhammadiyah yang terdiri dari 54 Sekolah Dasar (SD), 21 Sekolah Menengah Pertama (SMP) dan 24 Sekolah Menengah Atas / Kejuruan (SMA/SMK). Sebelum menjadi Guru Tetap Yayasan (GTY) seorang guru berstatus sebagai Guru Tidak Tetap (GTT) di sekolah Muhammadiyah, juga harus memenuhi syarat pengabdian selama dua tahun serta mengajukan atau mendapat rekomendasi dari sekolah tempat mendidik terkait dengan persyaratan menjadi Guru Tetap Yayasan.

Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Bantul masih menerapkan sistem pendaftaran GTY yang dilakukan secara manual, yaitu proses pendaftaran harus datang langsung ke kantor PDM dan menyerahkan syarat administrasi

berupa dokumen-dokumen yang diperlukan. Sehingga proses di kantor PDM kurang efektif dan memakan banyak waktu. Dari masalah diatas maka akan dibangun Sistem Informasi Pegangkatan Guru Tetap Yayasan Muhammadiyah di PDM kabupaten Bantul.

Sistem informasi ini akan menginformasikan Guru Tidak Tetap (GTT) yang sudah mengajar di sekolah Muhammadiyah selama dua tahun. dan memberikan informasi berupa prosedur dan pendaftaran untuk menjadi Guru Tetap Yayasan di Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Bantul.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana membangun Sistem Informasi Pengangkatan Guru Tetap Yayasan Muhammadiyah di Kabupaten Bantul yang Berbasis Web.

1.3 Ruang Lingkup

Ruang lingkup yang ada pada sistem informasi ini adalah sebagai berikut :

- a. Sistem ini digunakan untuk semua guru di tingkat SD, SMP, dan SMA yang berada pada lingkup Muhammadiyah Kabupaten Bantul.
- b. Sistem ini hanya meliputi tentang proses seleksi yaitu pendaftaran dan pengumuman hasil seleksi.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah membangun sistem informasi pengangkatan guru tetap yayasan Muhammadiyah di Kabupaten Bantul yang digunakan oleh pihak DIKDASMEN untuk proses informasi seleksi Guru Tetap Yayasan.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian adalah untuk membantu kepala Dikdasmen dan pengurus (*Staff*) dalam pendaftaran calon guru tetap yayasan Muhammadiyah serta menjadi terobosan pengembangan sistem informasi di lingkup Pimpinan Daerah Muhammadiyah kabupaten Bantul.

1.6 Sistematik Penulisan

Untuk mempermudah dalam penulisan karya ilmiah, maka dibuat sistematika penulisan dalam 5 bab yaitu:

Bab I : PENDAHULUAN

Berisikan tentang latar belakang masalah, rumusan masalah, ruang lingkup, tujuan penelitian, manfaat penelitian, dan sistematika penulisan.

Bab II : LANDASAN TEORI

Berisikan tinjauan pustaka dan landasan teori.

Bab III : METODE PENELITIAN

Berisikan tentang analisis sistem, tata cara menjadi guru tetap yayasan, syarat dan ketentuan menjadi guru tetap yayasan, analisis kebutuhan dan perancangan sistem.

Bab IV : IMPLEMENTASI DAN PEMBAHASAN SISTEM

Berisikan implementasi sistem dan pembahasan sistem.

Bab V : PENUTUP

Berisikan tentang kesimpulan hasil analisa dan rancangan sistem dalam rangka menjawab tujuan penelitian yang diajukan, serta saran-saran yang penulis berikan untuk memaksimalkan kinerja sistem.